
今後の消防団の
在り方・方向性について

アンケート結果

消防団の再編の必要性等について、
鉾田市再編検討委員会委員の皆さま
に行ったアンケート結果となります。
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問1 再編の必要性はありますか？ 問２ 再編する場合、その方法は？

必要性あり

７件

ア．隣接する統廃合したい分団同士
イ．現在と同じ支団制
ウ．（旧）小学校区単位での編成を検討する
エ．中学校区単位での編成を検討する
オ．その他

必要性のある分団
から始める

ア．必要性あり
イ．必要性なし
ウ．必要性のある分団から始める
エ．その他

隣接する統廃合
したい分団同士

２件

（旧）小学校区単位
での編成を検討する

４件

その他
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１件

１件 中学校区単位での
編成を検討する

１件
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問３ 再編する場合、時期は？ 問４ 進めるにあたって（自由記載）

ア．３年後
イ．５年後
ウ．１０年後
エ．その他（随時）

３年後

２件

その他
（随時）
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４件

５年後

２件

消防団は地域コミュニティの中で多く
の役割を占めているため、大規模な統
合により、コミュニティの衰退を招か
ないよう検討を望む。
団員の意見、要望を尊重し、より多く
の理解を得たうえで進めるべき。
再編を進めるにあたっては、地域との
話し合いを行ってほしい。
再編時期については、消防団だけの問
題ではなく、住民への周知期間を考慮
し、消防力の低下を招くことがないよ
う、余裕を持ったスケジュール管理を
しながら進めてほしい。
再編を進めるにあたり、地域性や物理
的条件のほか、機能別消防団の設置を
含めた検討も行ってほしい。
団員確保には、報酬の引き上げなど処
遇改善も行う必要がある。


